

Kreis Nordwestmecklenburg

Schulen erhalten Anschluss

[29.11.2021] Glasfaser schnelles Internet ist wichtig für den Bildungsbereich. Im Kreis Nordwestmecklenburg erhalten deshalb sukzessive alle Schulen einen solchen Anschluss. Die entsprechenden Ausbaumaßnahmen befindet sich bereits auf der Zielgeraden.

Der Breitbandausbau im Kreis Nordwestmecklenburg ([wir berichteten](#)) hat ein wichtiges Etappenziel erreicht. Wie das Unternehmen WEMAG mitteilt, ist der Glasfaseranschluss des Kreismedienzentrums in Grevesmühlen offiziell in Betrieb. Das wiederum hat Auswirkungen auf viele Schulen in der Kommune, erklärt Gabor Hartung, Leiter des Zentrums. „Wir verfolgen in Nordwestmecklenburg ein dezentrales Medienkonzept – das heißt, jede Schule hat ihr eigenes pädagogisches Netzwerk. Das Kreismedienzentrum kümmert sich mit seinem IT4School-Team um den Support und die Administration vieler dieser Netzwerke. Mit dem schnellen Glasfaseranschluss ist dies natürlich in einer viel besseren Qualität und Quantität möglich. Außerdem bieten wir im Kreismedienzentrum auch Webinare, Veranstaltungen und Projekte vor allem für Lehrende an. Diese können nun in einer ganz anderen Qualität stattfinden.“ Um die digitalen pädagogischen Netzwerke nutzen zu können, benötigen aber auch die Schulen selbst das Breitband-Internet. 34 von 42 anzuschließenden Schulen seien mittlerweile am Glasfasernetz, sagt WEMAG-Vorstand Thomas Murche. „Und die übrigen Schulen werden teils bis Jahresende und teils im ersten Quartal 2022 folgen.“ WEMACOM Breitband hat im Landkreis Nordwestmecklenburg den Zuschlag für den geförderten Breitbandausbau erhalten. Das Unternehmen hat dort laut eigenen Angaben mehr als 1.800 Kilometer Trasse gebaut, fast 2.000 Genehmigungen für die Standorte von Netzknotenpunkten und Kabelverzweigern eingeholt, 40 Bahn- und 20 Autobahnquerungen realisiert und werde insgesamt mehr als 6.000 Kilometer Glasfaserkabel verlegen. „Inzwischen befinden sich im gesamten Landkreis Nordwestmecklenburg schon mehr als 9.600 Kundinnen und Kunden der WEMACOM in der Anschaltung“, sagt WEMACOM-Geschäftsführer Volker Buck. „Wir arbeiten mit Hochdruck daran, auch alle anderen Glasfaser-Hausanschlüsse fertigzustellen. Bis zu welchem Zeitpunkt ihr Hausanschluss zur Verfügung steht, erfahren Kundinnen und Kunden in ihrem persönlichen Zugang zum Hausanschluss-Portal.“

(ve)

Stichwörter: Breitband, WEMAG, WEMACOM, Glasfaser, Kreis Nordwestmecklenburg